

Contacto y más información:

Nuria Asín

609 001 377

prensa@comarcacincovillas.es



COMARCA DE LAS

CINCO VILLAS

Nota de prensa

EL NUEVO MAPA DE TRANSPORTE PÚBLICO EN LAS CINCO VILLAS SE PONDRÁ EN MARCHA EL LUNES

Los horarios de las rutas ya se pueden consultar en la web del Ejecutivo

Comarca de Cinco Villas, miércoles, 30 de septiembre de 2025

Hoy ha tenido lugar en la sede de la Comarca de Cinco Villas la presentación del nuevo servicio de transportes público que se pondrá en marcha el próximo 6 de octubre en el área de las Cinco Villas, en su conexión con Zaragoza, la llamada T15.

Este paquete de rutas dará servicio a 36 municipios de la Comarca de Cinco Villas, la Ribera Alta del Ebro y Novillas, con un total de 33.000 personas atendidas, según han confirmado en la cita de hoy el director General de Transportes, David Sánchez, y Marina Sevilla, directora General de Administración Local del Gobierno de Aragón.

Junto a ellos ha estado presente el presidente comarcal, Santos Navarro, y los alcaldes y alcaldesa de muchos municipios que se incluyen en esta ruta, que circunscribe un total de 67 paradas repartidas por el territorio, articuladas en varios ejes: Sos del Rey Católico-Zaragoza; municipios de la Val de Onsella y su conexión con Sos del Rey Católico; Fuencalderas-Zaragoza, línea circular de los pueblos de colonización de Ejea de los Caballeros, por citar algunos ejemplos.

En total son 127 expediciones con conexión a Zaragoza desde Ejea de los Caballeros y Tauste, frente a las 59 que los representantes del Gobierno de Aragón han apuntado que había hasta ahora.

Además, se ha anunciado que contarán con servicio los municipios de Undués de Lerda,



www.comarcacincovillas.es



Bagüés y Malpica de Arba, que, hasta ahora, no tenían, y se dotará de dos rutas -una escolar y otra regular- a Orés.

De cara a la puesta en marcha de las nuevas rutas, los representantes del Gobierno de Aragón han pedido “paciencia” y mostrado toda “su disposición”, porque ahora se pone en marcha el grueso del servicio y, poco a poco, se irán resolviendo todas las incidencias que puedan surgir.

NOVEDADES

La puesta en marcha de este servicio va acompañada de algunas novedades, como son el precio único del billete para todo el territorio aragonés, ya que se tarifica a 8 céntimos más IVA por kilómetro recorrido.

Esta tarificación incluye descuentos en los trayectos. Por ejemplo, se pasará de los 8.10 euros que costaba ir desde Ejea a Zaragoza a los 6,05 euros que valdrá ahora.

Otra de las novedades son los abonos de 10, 25 y 50 viajes, respectivamente, que comportan descuentos importantes para colectivos como jóvenes, personas con discapacidad y personas mayores; y la gratuidad de los niños menores de 14 años.

El pago por parte de los usuarios se seguirá pudiendo hacer en efectivo, pero también a través de los abonos y la tarjeta lazo y, próximamente, mediante una tarjeta física monedero que permitirá ir aplicando descuentos conforme se haga más uso de ella.

Este nuevo servicio, que en la zona se ha adjudicado con la empresa Therpasa a través de un contrato de 10 años, ha introducido también novedades como los vehículos totalmente adaptados para personas con movilidad reducida o ceguera; además de ser más sostenibles. También se ha mejorado el sistema de comunicación con el ciudadano y, próximamente, se pondrá en marcha una página web para ofrecer información completa al usuario.



www.comarcacincovillas.es



Mientras, para consultar información y horarios sobre el servicio se puede pinchar aquí:

Rutas que incluye la llamada T15: <https://www.aragon.es/documents/d/guest/t15-planoseptiembre2025-pdf>

Horarios del servicio por rutas: <https://www.aragon.es/documents/d/guest/t15-horarios-6octubre2025-pdf>

IMAGEN ADJUNTA: La reunión que ha tenido hoy lugar en comarca para hablar del nuevo servicio de transporte público ha contado con la presencia de Marina Sevilla, directora General de Administración Local, y David Sánchez, director General de Transportes del Gobierno de Aragón.



www.comarcacincovillas.es

